
１. 写真展
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８月度 　８月１８日（火）　麻生市民館第１会議室　１３時１５分開会

９月度 　９月　８日（火）　麻生市民館第１会議室　１３時１５分開会

１０月度

１１月度

意見交換

１０月２０日（火）　多摩市民館第１会議室　１３時１５分開会

１１月１７日（火）　麻生市民館第１会議室　１３時１５分開会

青　空　会　ニュ　ー　ス
　　〔第１７４号〕

の生まれが多い会員ですが、若さで写真展まで取り敢えず頑張りましょう。そのあとも！

２０１５年　８月１０日発行

中　田　百　穂

　 青空、四季毎に特徴がありますが、夏の青空は若さを感じさせます。終戦７０年前後
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　例会に出席できない場合は前日までに中田まで提出して下さい。特に２Ｌ版の写真の

下記の事項を８月１８日（火）の例会時に必ず提出して下さい。

支障ない方は貸与お願い致します。）

前月、送付、郵送の希望当番日アンケート用紙

出展写真 ２Ｌ版　写真展示配列検討、決定の為（題名、会員氏名、天地を明記の事）

出展写真の記録されているメディア（例会時間内に取り込めない場合がありますので 

議題

８月の例会時に希望当番日アンケート用紙と出展写真２Ｌ版の写真とメディアの提出の

  ７月１６日、多摩市民館第１会議室で、伊藤会長の司会のもと、会員１７名が出席して

開催され、７月例会次第に基づき進行されました。

例会の前に小川会計より後期分の会費の徴収がありました

NO　1

　提出がない場合写真展での配列が決められない為、出展をお断りする場合があります

　尚、８月例会は原則全員参加として、必ず写真２Ｌ版及びメディアを提出して下さい

写真展の写真プリントについての意見等、意見交換がありました。

内田会員より大和の阿波踊り、厚木鮎まつり、明野の向日葵、町田ダリア園、鎌倉、

した。出展者２２名の内６名の方が未提出です。

花火、彼岸花（９月半ば）等情報がありました。

依頼が幹事よりありました。厳守して下さい。（上記参照）

又鍋田代表からも神奈川観光協会のメールマガジンより座間のひまわり、船からの

江の島ヨットハーバー、大船フラワーセンター等撮影スポットが紹介されました。

７月の撮影会、暑さを勘案して行われない事になっていますが、撮影の参考に

南足柄市写真協会写真展　７月１７日鍋田代表、伊藤会長、安達前会長以下５名で訪問

レベルの高い作品で感銘を受けました。又他施設に案内して頂き感謝申し上げます。

７月の月例会から

９月に行われる写真展の各自の課題、自由別の題名のアンケート用紙が提出されま



(2) 合評会
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熱中症等を勘案して中止致しました。
７月の撮影会

　伊藤会長の司会により、各自の写真を基に、撮影意図など説明を受け、意見交換を

８、９月の撮影会

そのまま時代を醸し出す写真が心に残ります。

　写真技術が全くない私が述べるのはスジ違いであることは分かっていますが、一つ

の愚見として書かせて頂きます。

写真展の準備の為、８月の撮影会は行いません。９月は８月の例会で検討して下さい。

今月８月は終戦７０年です。

少し疑問が残りるのは私だけでしょうか。
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その他（雑感）

　 写真の対象はいろいろありますが、その時代、特に戦場カメラマンが撮影した戦場、
戦争と平和　人間は生きている　私が朝鮮より引き揚げ時の当時と思われる写真等

撮影会

 　言うまでもなく、ありのままを表現する道具（ビデオ等を含めて）はカメラしか
考えられません。写真は自然、人物、風景、日常生活等、多種多様にわたりますが、

デジタル化の普及により細工が容易になり本来の姿が映し出されているか、どうかは

行いました。回を重ねる毎に会員の発言も多くなり活発な合評会になりつつあります。

遠慮せずに批評等ドンドン発言しましょう。言われた方は怒らず受け止めて下さい。


